



Station USA: Cirque-du-Soleil-Vorführung im Hallenbad Flös mit dazugehörigen Akro-Elementen.



Grande Finale: Mit spektakulärer Akrobatik wurde das Publikum ein letztes Mal verwöhnt.

Maoris, Geishas und Pinguine

Die Synchronschwimmerinnen vom SC Flös nahmen das Publikum am Wochenende mit auf eine Kreuzfahrt rund um die Welt. Sie boten zu Land und zu Wasser eine sehenswerte Show, bei der **Robert Kucera** (Text und Fotos) auf allen Kontinenten haltmachen durfte, um Shows, Konzerte oder Pinguine zu sehen und kulturelle Eindrücke zu sammeln.



In New York angelegt und flugs ein Duett hingelegt.



Graziös, anmutig und sportlich unterwegs in jedem Programm: Die Buchser Synchronschwimmerinnen.



Als ob man an der Rugby-WM wäre: Der gefürchtete Maori-Tanz.



Die Jüngsten zeigten Flagge.



Ein indisches Soloprogramm durfte nicht fehlen.



Die japanische Geisha spielt mit ihrer Silhouette.



Der SC Flös Buchs zeigt, dass Flamenco auch im und unter Wasser getanzt werden kann.